
 

 

Comentario: 

Buenas tardes, 

He visto al publicación referente a la clasificación correspondiente al “Anteproyecto de clasificación de la banda de 57 - 64 GHz como espectro 

libre”, tengo entendido que la FCC, por ejemplo ya abríó la banda 60Ghz a la 14GHz (802.11ad 57 - 71 GHz). Por lo que mi inquietud es porque se 

tiene considerado solamente 7 GHz y no los 14 como tendencia mundial? Así mismo, me gustaría dar como observación que la IFT debería mirar 

en las tendencias a nivel global y considerar lo que se viene en el futuro. 

De antemano muchas gracias  y quedo pendiente de su respuesta. 

Saludos Cordiales. 
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